



# Promete Álvarez Máynez “cambiar la historia” en 100 días

## Registro presidencial.

El emecista reitera que “dará la vuelta” a las dos candidatas de la “vieja política” en la campaña

ARMANDO MARTÍNEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

Jorge Álvarez Máynez, quien se registró ayer ante el Instituto Nacional Electoral (INE) como candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), prometió que “en 100 días vamos a cambiar la historia del país”.

Arropado por el coordinador nacional del partido naranja, Dante Delgado, y legisladores federales, Álvarez Máynez recibió su constancia como candidato a la Presidencia.

Tras su registro dio un discurso frente a simpatizantes de MC, donde prometió construir un país mejor, poniendo como prioridad a los niños y que en 100 días, cuando gane las elecciones, cambiará el país.

“Vamos a construir un México nuevo, de iguales, de justicia y de oportunidades. Por el bien de todos, primero los niños; en 100 días vamos a cambiar la historia del país”, dijo.

Además, confió en que en 90 días, una vez que inicien las campañas, “les vamos a dar la vuelta (a sus contrincantes), les vamos a demostrar de qué estamos hechos”.

El emecista externó su preocupación por la “realidad” de

México, pues “si este país es como es hoy es porque quienes lo dirigen, la clase política tradicional, son unos infelices”.

Dijo que si se aplicara la ley Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez no tendrían derecho de participar en la elección.

“Aunque no será el centro ni de mi mensaje ni de mi campaña, no puedo venir al INE y no decir lo evidente: si en este país se aplicara la ley, si hubiera legalidad, las dos candidatas de la vieja política no tendrían derecho de estar en la boleta presidencial”, reprochó.

Álvarez Máynez consideró que Morena y la oposición no querían una “opción democrática”, por lo que han desinformado a la población.

Sin embargo, dijo que triunfará, pues sus contrincantes “no tienen lo que a nosotros nos sobra: dignidad”. —

## Y ADEMÁS

### Sandra Cuevas pide licencia definitiva

Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc, solicitó licencia definitiva para separarse de su cargo, a partir del 1 de marzo, para buscar un escaño en el Senado por MC; para asumir el puesto propuso a Raúl Ortega, de la Unidad Administrativa de Gobierno.



**Dante Delgado celebra con el abanderado de MC. J. QUINTANAR**